

Condolencias de Cuba a Rusia por accidente aéreo

La Habana, 6 jul (PL).- El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, expresó hoy condolencias al pueblo y la Federación de Rusia por las pérdidas de vidas humanas en accidente aéreo ocurrido en la península de Kamchatka.

El ministro de Relaciones Exteriores suscribió un mensaje al respecto en su cuenta en Twitter y extendió las condolencias a los familiares y allegados de las víctimas.

A dark silhouette of an An-26 aircraft in flight against a light blue sky. The aircraft is viewed from a low angle, showing its wings, fuselage, and tail. The propellers are visible on the wings.

Desaparece un avión con personas a bordo en la península de Kamchatka

Condolencias de Cuba a Rusia por accidente aéreo/pl

Según informaciones de prensa un avión An-26 se estrelló en medio de malas condiciones atmosféricas cuando intentaba aterrizar en la localidad de Palana, Al norte de la península de Kamchatka.

Esas fuentes indican que los 22 pasajeros y seis tripulantes fallecieron en el accidente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/263012-condolencias-de-cuba-a-rusia-por-accidente-aereo>



Radio Habana Cuba